

UnivIS - Lehrveranstaltungsplan

	Mo	Di	Mi	Do	Fr
08:00					
09:00					
10:00				Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Interethnische Freundschaften (Schmidt) F21/03.03	Tutorium zur Vorlesung: Sozialstruktur im internationalen Vergleich II (bis 17.7., nicht 15.5., 26.6., 24.7.) (N.N. M3N/02.32 (Tutoren LST/Prof. Kristen))
11:00			Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Akkulturationseinstellungen von Zuwanderer- und Mehrheitsbevölkerung (ab 29.4.) (Berthold) F21/03.03		
12:00	Sozialstruktur im internationalen Vergleich II (Kristen) F21/01.57				Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Fremdsprachige Akzente und Arbeitsmarkterfolg (ab 8.5.) (Schmaus) F21/03.03
13:00					Ausgewählte Probleme der Sozialstrukturanalyse: Fremdsprachige Akzente und Arbeitsmarkterfolg (ab 8.5.) (Schmaus) F21/03.03
14:00					
15:00					
16:00	Advanced topics in the sociology of migration: Integration of refugees and social stratification (ab 4.5.) (Kosyakova) FMA/00.08	Kolloquium für Bachelor- und Masterarbeiten: Sozialstrukturanalyse (Kristen) F21/03.02			Advanced topics in the sociology of migration: Discrimination (ab 8.5.) (Schmaus) F21/03.79
17:00	Ethnic inequality: Integration of refugees and social stratification (ab 4.5.) (Kosyakova) FMA/00.08				Ethnic inequality: Discrimination (ab 8.5.) (Schmaus) F21/03.79
	Research on migration and integration: Integration of refugees and social stratification (ab 4.5.) (Kosyakova) FMA/00.08				Research on migration and integration: Discrimination (ab 8.5.) (Schmaus) F21/03.79
18:00					
19:00			Oberseminar: Migration, Integration, Bildung (Kristen) FMA/00.08		